



## JORGE BELMAR FUENTES

Estudié Arquitectura entre los años 1983 y 1988 en la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Chile. El proyecto presentado fue un edificio de residencia universitaria y fue aprobado con distinción máxima. En 1991 fui aceptado como miembro del Colegio de Arquitectos de Chile bajo la presidencia de Eduardo Cuevas Valdés, ocupando el número de registro 5220.

En el mismo año 91 formamos con mis amigos y socios Rodrigo Bravo y Jaime Lagos, la oficina BBL Arquitectos de la cual soy parte desde entonces hasta la actualidad.

En nuestra oficina desarrollamos nos hemos enfocado principalmente en arquitectura industrial y arquitectura residencial en extensión y en altura.

En arquitectura Industrial estamos especializados en proyectos de almacenaje de sustancias peligrosas, centros de distribución, plantas de reciclaje y mini bodegas con más de 400.000 m2 construidos.

Diseñamos además, proyectos de vivienda en extensión y en altura y desde 2014 hemos trabajado en proyectos de vivienda social, con programas DS19 y DS49.

Por otro lado en 1991 fui ayudante del profesor Pablo Gil en la cátedra de Taller de Arquitectura de segundo año en la Universidad de Chile, donde trabajé 12 años con distintos profesores, siempre en talleres de primer y segundo año.

Entre 2000 y 2001 realicé diversos cursos de capacitación en docencia, buscando mejorar e innovar en las metodologías y contenidos que ofrecíamos a nuestros estudiantes.

En 2002 junto al mi amigo Fernando Marín postulamos y ganamos un concurso interno de ayudantes, para dictar la cátedra de Taller de diseño arquitectónico de primer año también en la Universidad de Chile. Este taller se dictó entre 2002 y 2007. En total ejercí labores de docencia ininterrumpida por 17 años.

En 2005 fui nombrado director de planta física de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile permaneciendo dos años en el cargo.

En 2010 fui nombrado coordinador de Post Grados de la Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Mayor impulsando diversos diplomados además de los magister en Eficiencia Energética y Economía Urbana.

Tengo un Master en Economía Urbana dictado por la Universidad Mayor de Chile y la Universidad Torcuato di Tella de Buenos Aires Argentina.

Adicionalmente fui presidente de una Liga de Fútbol entre 2005 y 2008. Posteriormente presidente del Centro de padres y apoderados del Saint George's College entre 2009 y 2012.

En 2020 nuestra oficina volvió a ser parte de la AOA y abril de 2023 resulté electo Director de la AOA. Desde ese momento tengo a cargo el Comité de financiamiento de la Asociación.

Tengo 59 años y soy papá de Javiera, Victoria, Josefina y abuelo hace un mes de Laura y Elisa.